



**Evolución del mercado avícola en España Año 2012**

Semana	Fecha	Pollo (€ / kg)		Huevos color (€ /doc.)			
		Amarillo	Blanco	XL	L	M	S
44	29-oct-12	1,24	1,25	1,55	1,20	0,99	0,75
45	5-nov-12	1,24	1,25	1,55	1,20	0,99	0,75
46	12-nov-12	1,31	1,25	1,55	1,20	0,99	0,75
47	19-nov-12	1,31	1,25	1,55	1,20	0,99	0,75
<b>Media acumulada 2012</b>		<b>1,17</b>	<b>1,25</b>	<b>1,49</b>	<b>1,21</b>	<b>1,06</b>	<b>0,85</b>
<b>Media mismo período año 2011</b>		<b>1,17</b>	<b>1,17</b>	<b>1,14</b>	<b>0,65</b>	<b>0,55</b>	<b>0,42</b>
<b>Variación 2012/2011</b>		<b>0%</b>	<b>7%</b>	<b>31%</b>	<b>87%</b>	<b>92%</b>	<b>103%</b>

Fuente: Revista SELECCIONES AVÍCOLAS  
[www.seleccionesavicolas.com](http://www.seleccionesavicolas.com)

-Todos los precios son de la Lonja de Bellpuig excepto el del pollo blanco, que es de la Lonja de Zaragoza.  
 -El precio del pollo es por Kg de peso vivo, a pie de granja. Huevos: precio por docena.  
 -Categorías de huevos: XL (> 73 g), L (63-73 g), M (53-63 g) y S (< 53 g).  
 -s/c : sin cotización.

## ¿Tranquilidad pre-navideña?

Al acercarnos ya a las postrimerías del año –al redactar este comentario falta solo un mes–, si tuviéramos que avanzar un balance del mismo, en función de la evolución de los mercados avícolas, una rápida ojeada a los gráficos adjuntos nos mostraría dos cosas: la tranquilidad con que ha operado el sector del pollo y la mejora sustancial que ha habido en los precios del huevo.

Pero yendo concretamente al último mes, vemos que la aludida tranquilidad se ha dado mayoritariamente en las canales blancas, que no se han movido un ápice desde fines de setiembre. Las amarillas, en cambio, aun habiendo estado sometidas a considerables altibajos en los dos últimos meses, al final parecen haberse estabilizado a unos niveles superiores a los de aquellas.

Solo cabe esperar, ahora, que el imprevisible período pre-navideño, en el que, como suele suceder, ya se anticipa un cierto desvío del consumo hacia otros tipos de aves más "festivas", no nos sorprenda desagradablemente, como el año pasado, con las caídas evidenciadas en el gráfico adjunto.

En el mercado del huevo, podíamos decir que estamos en un período de "tranquilidad tras la tempestad"... la que ha habido este año tras la plena entrada en vigor de la célebre Directiva de la UE y la consiguiente reducción del parque de puesta en nuestro país. Efectivamente, aun habiendo aflojado ligeramente sus precios los dos calibres superiores en el último mes, la situación al cerrar este comentario parece estable y con unas diferencias bastante lógicas entre las cuatro categorías reseñadas.

El balance de este año y, más que nada, de cara al futuro, tiene un punto de discusión: los costes de producción de nuestros productos, afectados por los tremendos aumentos registrados en los precios de los piensos, aun habiendo aflojado últimamente. La duda, a este respecto, es que nadie tiene una "bola de vidrio" para predecir la evolución de los mercados mundiales de las primeras materias que requerimos para alimentar a nuestras aves...

Consulte estos precios actualizados semanalmente en: [www.avicultura.com/mercados/](http://www.avicultura.com/mercados/)

